

Completamente sano

De vacaciones en España, mi hijo de trece años enfermó y nos preocupamos mucho.

10/01/2019

Escribo para agradecer a san Josemaría el favor concedido a nuestra familia durante un reciente viaje a España. Mi hijo de 13 años se enfermó: tenía náuseas y diarrea. Estuvimos cerca de buscar atención médica desde el hotel. Siendo turistas, no deja de preocupar una situación de esta naturaleza tan lejos de casa.

Le pedí intensamente a san Josemaría que me ayudara con mi hijo y así fue. Se quedó dormido y al amanecer se sentía completamente sano.

M.F., Guatemala

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la

cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/favores-san-josemaria-completamente-sano/> (05/02/2026)